

## Los alumnos de Caminos reciben orientación profesional

Estudiantes de los últimos cursos de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos han participado en la tercera edición de las Jornadas de Ingeniería Civil y Orientación Profesional, que organizan conjuntamente el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) y el propio centro universitario. La iniciativa ha servido para acercar a los alumnos al mercado de trabajo, ofreciéndoles la posibilidad de conocer de primera mano las necesidades profesionales de empresas constructoras, consultoras de ingeniería, y otras entidades y asociaciones del sector.

Además, los representantes empresariales realizaron entrevistas de preselección laboral a algunos de los alumnos asistentes, en función de las características de sus currículum, que previamente se encargó de recopilar y clasificar el CIPE.

En las jornadas intervinieron responsables de recursos humanos de las empresas Ferrovial, Grupo FCC, Euroconsult, Iberseñal y Grupo VVSL-LV Salamanca Ingenieros. En cada una de las sesiones celebradas el 31 de enero y los días 1, 3 y 7 de febrero- los diferentes interlocutores presentaron a los estudiantes las líneas estratégicas de sus empresas, repasaron sus respectivas políticas de recursos humanos y, en función de los casos, incidieron en algún proyecto de relevancia en el que trabajan actualmente.

Esta iniciativa, que volvió a encontrar un importante respaldo por parte del colectivo de alumnos de Caminos, materializa parte del trabajo que realiza el CIPE, informando a las empresas de las titulaciones y especialidades que se imparten en la UCLM, de los nuevos perfiles profesionales que se van configurando, etc.

## Salidas profesionales para los alumnos de Magisterio

La Oficina de Búsqueda de Empleo y Motivación Empresarial (OBEM) ha celebrado en Toledo la tercera edición del curso sobre salidas profesionales para alumnos de Magisterio, una iniciativa que pretende ofrecer las herramientas necesarias para facilitar la inserción laboral de los jóvenes que concluyen esta titulación. En la apertura del curso, la vicerrectora del Campus de Toledo, Evangelia Aranda, subrayó su relevancia como parte de las iniciativas que está desarrollando la UCLM para afrontar el reto que supone el Espacio Europeo de Educación Superior, que obliga a las universidades a obtener verdaderos profesionales y no sólo titulados.

El Centro de Información y Promoción del Empleo cumplirá tres años

## El CIPE tramitó 228 puestos de trabajo para Ciudad Real hasta finales de 2004

El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) ciudadrealense tramitó hasta el último trimestre de 2004 un total de 228 puestos de trabajo para la provincia de Ciudad Real. El CIPE cumple en 2005 su tercer año de funcionamiento y fue creado por iniciativa de la Universidad con financiación de la Diputación provincial ciudadrealense.

En materia de información de ofertas de empleo el servicio ha atendido 2.522 ofertas y 2.350 consultas, así como 552 sobre información académico-laboral. Dentro de estas acciones caben destacarse las ofertas de postgrado para titulados, becas para graduados, registros de empresas, programas públicos de promoción de empleo, herramientas metodológicas, tendencias del mercado laboral, perfiles profesionales demandados, organismos nacionales y europeos, ofertas de empleo en prensa escrita e Internet y ofertas de empleo para la Red EURES.

En cuanto a sistemas de orientación personal al titulado se han efectuado un 95 por ciento de acciones a petición propia mediante entrevistas de diagnóstico. En ellas se obtiene el perfil académico y profesional, el perfil personal, los objetivos profesionales, las preferencias de trabajo y las actividades para la búsqueda realizadas, quedando planteadas las bases para la

realización de un itinerario de inserción laboral. En una o varias sesiones se analizan las salidas profesionales, se dota de herramientas de búsqueda al sujeto y se plantean actividades a realizar. En una tercera fase se hace un seguimiento de la evolución del proceso. Y en diez meses 455 usuarios han pasado por tutorías y se han efectuado 1.960 horas tutoriales.

En materia de formación, con el propósito de mejorar el desarrollo profesional de los titulados y aumentar sus posibilidades de inserción laboral, se han llevado a cabo 24 jornadas de empleo, se han impartido 203 horas en talleres de entrevista y 675 titulados y alumnos de último curso han pasado por los talleres de comunicación con un alto grado de satisfacción en cuanto a conocimientos adquiridos e interés en los temas abordados.

### Inserción laboral

En cuanto a investigación continua sobre empleo y Universidad en Castilla-La Mancha, se ha hecho una encuesta de inserción laboral sobre 1.093 usuarios. Se recopilan, además, todos los artículos de prensa que tienen relevancia directa en la inserción laboral, clasificándose la información en una base de datos que es puesta a disposición de los interesados con 396 artículos y 3.321 páginas.



La vicerrectora de Alumnos -segunda por la izq.- acompaña al presidente de la Diputación en su visita al CIPE